

文化交流部

環境部

共催 熊野神社

観月の夕べを開催しました



9月29日の中秋の名月の日の午後7時から、日本の伝統芸能に親しむ機会の提供と、弁天池の景観と環境を守る活動の一環として、弁天池親水公園において観月の夕べを開催しました。雅楽寮令月の皆様が演奏される雅楽に合わせて、真玉の会の皆様が豊栄舞を優雅に舞い、一剣会の森田大和氏他の皆様が戸山流居合道を披露され、田中峰彦氏がインドの弦楽器であるシタールを演奏してくださいました。きれいな満月の下、約300人が舞台を取り囲み、鑑賞しました。ご出演の皆様、騒音軽減のため徐行運転にご協力いただいた阪急電鉄様に感謝申し上げます。まち協はこれからも弁天池周辺の環境保全に取り組んでいきますので、ご支援ご協力をよろしくお願い致します。



子ども神輿巡行を支援しました



10月15日、仁川小
学校の児童23人と仁川幼
稚園児11人が神輿と共に熊野神社
を出発し、弁天池沿いに仁川駅前へ行き、

休憩してまた神社へ巡行しました。お囃子方の「ワッショイ、ワッショイ」の掛け声に続き、子どもたちも汗をかきながら元気いっぱいに出し、とても楽しそうでした。まち協としては沿道の警備と休憩所の設営等の支援をしました。沿道で応援してくださった皆様、ありがとうございました。子どもたちのお世話をされた小学校と幼稚園のPTAの皆様、神輿を誘導された鹿塩自治会役員の皆様、仁川駅前休憩所を担当されたさらら仁川商店会の皆様、ご協力をありがとうございました。

文化交流部

福祉部

シニアおたのしみ会を開催しました



9月18日にさらら仁川北館の多目的ホールにて、シニアおたのしみ会を開催しました。定員いっぱいの40人が参加し、ピアノに合わせて歌ったり、ビンゴゲームをしたりして、楽しい時間を過ごしました。



まち協の登録団体である 「スポーツクラブ21 仁川」所属の 少年野球チーム 仁川ユニオンズ 紹介



仁川ユニオンズは年長から6年生までの男女混合チームで、いつも楽しく野球をしています。試合でヒットが打ててうれしい時、負けてくやしい時もありますが、仲間といっしょに野球ができてとても幸せです。野球にきょうみがある皆さん、仲間になりませんか？ お父さんコーチも大募集中です！ 土日・祝日に小学校や河川敷で練習していますので、まずは体験に来てください。上のQRコードからチームの様子をぜひご覧ください。

